



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



EN PRIVADO

JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA

lopezdoriga@milenio.com
@lopezdoriga
lopezdoriga.com



Un traidor, AMLO solo necesita un traidor, uno

*En un buen equipo se
culpa al error, no al hombre.*

Florestán

En el Senado, a diferencia de la Cámara de Diputados donde la sobrerrepresentación le dio al régimen más que la mayoría calificada, el resultado electoral le otorgó 83 escaños, a tres de esas dos terceras partes, pero la orfandad de los dos únicos senadores del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, que se sumaron al partido oficial, lo llevó a 66 legisladores para Morena que sumados a los del Verde y PT, alcanzó 85, a uno solo de los 86 de los 128, que conforman esa mayoría del privilegio constitucional.

Por eso digo que el presidente López Obrador y su reforma al Poder Judicial, ya transitada por los diputados, está a un solo traidor de ser aprobada.

Y ¿hacia dónde miran al Judas legislativo?

Si nos vamos a los antecedentes de la falta de palabra del dueño del PRI, este sería la fuente de la traición, a través de alguno de sus senadores.

Los 15 de la bancada tricolor más los 22 del PAN, cinco de Movimiento Ciudadano y Manlio Fabio Beltrones, alcanzan 43.

Hace unos días Gerardo Fernández Noroña afirmó, ufano, que ya contaban con la mayoría calificada, es decir, al menos 86 de los senadores, que traducido de la aritmética a la política, era el anuncio de que ya tenían en la bolsa al menos a un traidor.

Enrique Vargas, vicecoordinador de los panistas, presentó un video donde los 22 senadores panistas se comprometen a votar en contra, Beltrones también y aparentemente los cinco de MC, que suman 28, y falta el compromiso de los 15 del PRI, que es de donde saldría el traidor que necesita la reforma de López Obrador.

Lo sabremos del martes al miércoles que se vote en el Senado.

Ahora, que de mantenerse el PRI en el bloque inamovible de los 43, habría que revisar al alza, que no es difícil, lo que ha sido el actuar de Alejandro Moreno.

¡Qué paradoja! ¡En manos del PRI y de Alejandro Moreno está el futuro de la reforma al Poder Judicial y del país!

¿Otro rayito de esperanza?

RETALES

1. DUDA. Anoche circulaba el nombre del senador de MC Daniel Barreda como el traidor que necesita la reforma judicial de López Obrador. Un vocero de ese partido me garantizó que no, que iría con el bloque opositor. Aver;

2. FRACCIONES. Ayer Adán Augusto López Hernández hablaba de porcentajes, que dos terceras partes de 128 son 85.36 y que baja a 85. Pero hay un fallo de la ministra Yasmín Esquivel que señala que en cualquier fracción el entero no baja, a 85 en este caso, sino sube a 86. Pero él sabe más que yo; y

3. MANCHA. En la crisis venezolana donde el sátrapa de Nicolás Maduro acaba de ordenar encarcelar al candidato de oposición, solo falta que se presente el 1 de octubre a manchar la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, pues ya fue invitado por el actual gobierno; él y el dictador Daniel Ortega que quieren venir a lavarse la cara. ■

Nos vemos mañana, pero en privado